

ATEC
Eric KERNEUR
Président de région
BRETAGNE GRAND OUEST
13 Allée de madame 44630 PLESSE
Tel 06 84 73 29 81

Email kerneureric@gmail.com

Compte rendu de la Rencontre Régionale du 9 Septembre 2017 à LA GACILLY

Etaient présents : François ANDRE (vice président National) et son épouse, Jean DROUCHEAU et son épouse, Loïck LIEBARD et son épouse, Eric KERNEUR (président de la nouvelle région Bretagne Grand Ouest) et son épouse

excusés Jean Claude LEGOFF, ainsi que Jean François Normand

C'est sous un très beau soleil de fin de matinée, que nous nous sommes tous retrouvés dans le cadre magnifique de la ferme auberge de la Morinnais à Bain sur Oust.



La rencontre commença par une réunion afin de pouvoir se présenter, mieux se connaître, mais aussi faire le compte rendue du congrès de Colmar, expliquer les changements avec la fusion des 2 régions Bretagne et Pays de Loire, Présenter l'association AFPA le réseau (Petite sœur de L'Atec pour l'ensemble des formations) avec qui nous allons œuvrer main dans la main.

Il fut décidé lors de ces échanges :

Début Janvier 2018, de faire pour les adhérents des départements bretons, une galette des rois et pour les départements pays de Loire une soirée rencontre entre stagiaires suivant la formation d'économiste de la construction du centre de St HERBLAIN, les Adhérents de la Loire Atlantique et du Maine et Loire.

Une Rencontre régionale le samedi 29 Septembre 2018 Le Lieu reste a définir

D'autre part, des actions sont en cours d'élaboration avec Afpa le réseau, pour permettre des échanges entre le monde de l'entreprise et les personnes suivants une formation au sein des centres Afpa de la région. Des Informations plus précises vous seront communiquées ultérieurement.

Après cette réunion très fructueuse et amicale, nous nous sommes retrouvés autour d'une table afin de déguster un succulent repas et faire honneur à la pintade aux fruits secs et au surprenant, délicieux Pavé aux poires et sa gelée de vin au coulis de fruits rouges.



L'après midi, nous avons visité l'arboretum Yves Rocher à la Gacilly et pu admirer de nombreuses espèces de plantes sauvages servant à la confections des produits et des parfums de la marque, puis nous avons sillonné un parcours à la découverte de très belles expositions du festival de photos d'artistes venues du monde entiers qui chaque année accueil près de 400 000 visiteurs .





En soirée nous nous sommes retrouvés dans une crêperie où dans la bonne humeurs nous avons terminé cette rencontre.

A l'année prochaine, réserver des à présent la date du 29 Septembre 2018, pour la prochaine rencontre

Amicalement

Le président régional BRETAGNE GRAND OUEST Eric KERNEUR